

# BROADCAST

## Pimpinan DPRD Merangin Resmi Dilantik, Jangcik Mohza Ucapkan Selamat

solmi - [JAMBI.BROADCAST.CO.ID](http://JAMBI.BROADCAST.CO.ID)

Sep 30, 2024 - 15:37



MERANGIN - Muhammad Rifaldi resmi menjabat Ketua DPRD Merangin masa jabatan 2024-2029. Sedangkan Herman Efendi menjadi Wakil Ketua I DPRD Merangin dan Ahmad Fahmi menjadi Wakil Ketua II DPRD Merangin.

Pelantikan dan pengucapan sumpah/janji pimpinan DPRD Merangin dilakukan Ketua Pengadilan Bangko Sahat Sahur Parulian Banjarnahor, pada Rapat

Paripurna DPRD Merangin yang dipimpin ketua sementara Taufik, di Ruang Sidang Utama Gedung Dewan Merangin, Senin (30/9).

Pj Bupati Merangin Jangcik Mohza dalam sambutannya mengatakan, hari ini merupakan hari yang bersejarah bagi DPRD Kabupaten Merangin, karena telah dilantik pimpinan DPRD Merangin masa jabatan 2024-2029.

"Kita bersama berharap, pimpinan DPRD Merangin yang baru ini dapat melaksanakan tugas sepenuh hati, tetap meminta petunjuk kepada Allah SWT, serta berpegang pada pilar-pilar utama kebangsaan, UUD 1945, Pancasila, NKRI dan prinsip Bhinneka Tunggal Ika," ujar Pj Bupati.

Ditegaskan Jangcik Mohza, posisi yang terhormat sebagai pimpinan DPRD bukanlah sekadar jabatan atau kedudukan, tetapi sebuah amanah untuk merealisasikan cita-cita bersama, yaitu mewujudkan Merangin berdaya saing, maju dan berkelanjutan sebagaimana visi rencana pembangunan jangka panjang (RPJP) Kabupaten Merangin 2025-2045.

Pj bupati berharap, para pimpinan dan anggota DPRD Kabupaten Merangin dapat memperkuat fungsi dasar DPRD tersebut. Fungsi itu harus berjalan seiring dan saling mendukung. Kelengkapan dewan adalah amanat konstitusi.

"Semoga anggota DPRD Merangin saat ini, dapat melahirkan produk-produk legislasi yang relevan dengan kepentingan jangka panjang daerah Kabupaten Merangin. Selamat kepada pimpinan DPRD Merangin yang telah dilantik dan selama bekerja," ucap Jangcik Mohza.

DPRD lanjut Pj bupati, harus dapat melakukan pengawasan yang seksama dan responsif terhadap kebutuhan rakyat dan memastikan alokasi anggaran yang mampu mendorong kesejahteraan dan sekaligus berkeadilan.

Rapat paripurna DPRD Kabupaten Merangin dalam rangka pengucapan sumpah /janji pimpinan DPRD Kabupaten Merangin masa jabatan 2024-2029 itu, berlangsung khidmat dan meriah. Ribuan tamu dari berbagai penjuru memenuhi ruang rapat utama dan tenda-tenda di luar Gedung Dewan.

Tampak hadir, Forkompimda Merangin, Sekda Merangin Fajarman, para kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di jajaran Pemkab Merangin, para Camat, Kades/Lurah, para tokoh masyarakat dan para pimpinan Partai serta undangan penting lainnya. (IS/kom)